

## Tipp des Tages

Lebensschau. Der Muldentaler Künstler Erich Franke stellt im Schülerkreis von Katrin Harnack in Grimmas Langer Straße 50 eine Einzelausstellung unter dem Titel "Überschau aus vier Jahrzehnten" vor. Die Bilder, die zwischen 1963 und 2003 entstanden sind, können hier zu den Öffnungszeiten des Schülerkreises Montag bis Freitag von 14 bis 18 Uhr. besichtigt werden. Erich Franke ist Maler und Graphilker und lebt in Großsteinberg bei Grimma.

Die Schau ist noch bis 30. Mai zu sehen.